
    

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU 

Secretaria do Meio Ambiente 

 

 

 
Botucatu, 27 de fevereiro de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antônio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

                  

Bianca Picado Gonçalves, Secretária Municipal da 

Secretaria de Meio Ambiente, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº 50, aprovado na Sessão Ordinária de 10/02/2025, de autoria 

do nobre Vereador Lelo Pagani, por meio do qual solicita: “melhorias na 

instalação do Ecoponto da localidade Porto Said, limpeza do local, bem 

como providenciar a triagem dos materiais lá descartados”, dizer o que 

segue: 

 

Informamos que no local está sendo realizada a limpeza 

pela Secretaria de Zeladoria em conjunto com a Secretaria de Obras. E que a 

Secretaria de Meio Ambiente levantou dados referentes à propriedade, bem 

como, está em andamento avaliações da área para ser, preferencialmente, 

apenas um EcoPonto Verde, destinado a receber resíduos verdes originados 

de podas e jardinagem.  

 

Colocamo-nos à disposição para quaisquer 

esclarecimentos adicionais. Aproveita a oportunidade para apresentar protestos 

de estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

Bianca Picado Gonçalves 

Secretária do Meio Ambiente 
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